

Reforma petrolera ampliará eficiencia energética: Kessel (El Financiero 23/10/08)

Reforma petrolera ampliará eficiencia energética: Kessel (El Financiero 23/10/08)(Redacción) Jueves, 23 de octubre de 2008 Acuerdo legislativo desmiente intención de privatizar, dice. Georgina Kessel. (Foto: Arturo Monroy) Al manifestarse "muy contenta" por la aprobación de la reforma energética en las Comisiones de Energía y Estudios Legislativos del Senado de la República, la secretaria de Energía, Georgina Kessel Martínez, aseguró que los acuerdos que alcanzaron los legisladores están dando muestra de que no hay ninguna razón por la cual la sociedad pueda cuestionar los beneficios de esos cambios. "Esos acuerdos que se han logrado al interior del Congreso, en donde están todos los partidos políticos representados, nos están dando la idea, la oportunidad de ver que no hay ningún tipo de intención, de ningún estilo, nunca la hubo, en materia de privatización de nuestra empresa estatal, o cualquier cosa que nos pueda hacer que nos preocupemos como mexicanos", aseveró la funcionaria. Entrevistada en Mérida, Yucatán, en la inauguración de la Trigésima Segunda Semana Nacional de Energía Solar, la funcionaria consideró que "se han logrado los acuerdos necesarios para poder tener una reforma que permita fortalecer a Petróleos Mexicanos". Una reforma, abundó, "que nos permita, también, por qué no decirlo, ampliar nuestras atribuciones en materia de eficiencia energética y mejorar las oportunidades para el aprovechamiento de energías renovables". Necesitamos tener a un Pemex que tenga la flexibilidad para poder realizar la actividad que requiere en los próximos años, pero compensando esa flexibilidad con un sistema moderno de controles que permitan a la paraestatal desarrollarse, sin que el Estado pierda la rectoría en materia de hidrocarburos. En ese contexto, se manifestó convencida de que la reforma energética es un paso para fortalecer a Pemex, por lo que felicitó a los integrantes del Congreso de la Unión y en particular al Senado de la República porque trabajaron con intensidad en los últimos meses para tener la reforma que México necesita. Cuestionada sobre la aplicación de las tarifas eléctricas, la titular de la Sener señaló que la dependencia tendrá que asegurarse de que los precios reflejen costos eficientes de operación de las empresas del sector eléctrico.